

Bio-Regional-Fair-Siegel

Einige Bio-Anbauverbände engagieren sich nicht nur national, sondern auch regional für faire Preise, verlässliche Handelsbeziehungen und soziale Verantwortung. Die Fair-Auszeichnung stellt eine freiwillige, zusätzliche Qualifizierung für schon zertifizierte Erzeuger, Verarbeiter und den Handel dar.



NATURLAND FAIR

Produkte, die aus nur einer Zutat bestehen, sind zu 100 Prozent fair gehandelt. Bei Produkten, die sich aus mehreren Zutaten zusammensetzen, ist der Anteil an fair gehandelten Rohstoffen auf der Verpackung vermerkt und beträgt mindestens 50 Prozent. Die Menge muss gesteigert werden, sobald weitere Zutaten in Naturland Fair Qualität verfügbar sind.

In Bayern gibt es beispielsweise Milch, Getreide bzw. daraus hergestellte Brote und Backwaren mit dem Naturland Fair-Siegel.



REGIONAL & FAIR-ZERTIFIZIERUNG VON BIOKREIS

Mit dem „regional & fair“-Siegel des Anbauverbandes Biokreis werden Unternehmen zertifiziert, die kurze Transportwege, langfristige Partnerschaften und faire Preise für die Erzeuger garantieren. Das Siegel ist zu finden bei Fleisch, Wurstwaren, Getreide, Getreideprodukten, Molkereiprodukten, Eiern, Getränken, Senf und Imkereiprodukten.